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出席報告：会員79（73）名　出席52名　出面率71．23％　前園出席率79．45％　修正出席66名　確定出席率90．41％

〔会長報告〕　佐藤順治者
1．メキシコ大地震義援金について

先にコロンビア義援金と同様に財団寄付金と加
算する旨、日本支局を通してR．Ⅰ．より発表ありま
したが、この程R．1．財団よりメキシコ義援金は財

団への寄付として加算されないことになったと突
然変更してまいりました。けれども、ここに、こ
れらのご支援の恩恵に浴する人々に代り、心から
お礼を申し上げるものであります。これらのご寄
付こそ世界理解に対するロータリアンの献身のシ
ンボルなのであります。

以上、R．Ⅰ．財団、地区より連絡がありました。
2．台中港区扶輪社の紀坤棲氏よりお手紙を頂戴致

しましたので、概略を申し上げます。
去る1月中旬、当クラブ会員中江さんが台中で

お父さんが病気の為訪台した際、有志約20名が相
集い歓迎の宴を催しました。その節、両クラブの
情報交換がありました。又、1月20日の例会日に
は当クラブにメイクされ、「鶴岡の風土と人情」
と題してスピーチを戴き、貴クラブの現況につい
て詳しく説明され、大変よい勉強になりました。
尚、来る5月15日の創立15周年記念式典には大勢
訪台するように計画を進めていると承り、大変感
渡しております。何卒大勢ご参加の程を期待して
おりますとのことでありました。

3．定例理事会

次回の例会日は2月4日ですが、11時30分より
定例理事会を開催致します。理事の方全員出席し
て下さい。

4．佐藤英明さんが1月28日付で仙台の東北総支社
へ御栄転なされますので、記念品を贈呈致します。

（幹事報告）秋野　忠君
○会報到着→酒田東R．C
O次回の例会（2月4日）は月初めでありますので

11時30分より定例理事会を開催致します。

〔眉会挨拶）佐藤英明署
只今幹事さんからご報告ありましたように、本日

付で仙台の東北総支社に転勤する事になりまくした。

鶴岡では丁度2年間お世
話になった訳でありますけ
れども、アッという間にす

ぎた2年間という感じが致
します。私と至文しましては

もう少し、1年でも2年で
も永く皆様とお付合い出来
たらと思っていた訳ですが、

図らずも転勤する事になり
ました。この間皆様方から

受けましたご友情、ご交情に対しまして、心から感
謝申し上げます。

この2年間、皆様方のような良い万々に囲まれて

楽しく仕事が出来ました事を有難度く思っておりま
す。仙台に来られました折には、ぜひお立ち寄りい
ただきまして、いろいろなお話をお聞かせいただけ
ればと思います。
鶴岡で受けたご友情、ご交情、又いろいろな想い

出を、今日のたら汁と一一緒に腹一杯納めまして鶴岡
を離れたいと思います。

2年間本当に有難度うございました。

（二重卓亘垂亘二）

（福豆表面直垂つ　佐藤　昇署
新年たら汁会を計画しご案内申し上げましたとこ

ろ、皆様お忙しい中多数ご出席いただきまして誠に
有難度うございました。又、新穂さん、山下さんが
腕によりをかけたおいしいたら汁を十分ご堪能して
いただきたいと思います。

（社会奉仕委員会〕　小池繁治署
恒例のチャリティー・オークションをユーモアた

っぷりな関原さんの名司会により行ないましたとこ
ろ、総売上金額45，100円となりました。全額をクラ
ブスマイルと致します。

皆様方のご協力に感謝申し上げます。

（ビ　ジ　タ　ー〕

鶴岡西R．C　　三井盾夫君

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／
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